

2 Forumsbeiträge

- a Sehen Sie die drei Fotos an. Was meinen Sie: In welchem Zusammenhang stehen sie wohl mit dem Thema „Krankenversicherung“?



- b Lesen Sie nun einige Forumsbeiträge zum Thema „Versicherungen sollten Risikokunden endlich ausschließen!“. Welcher Beitrag unterstützt (+), welcher widerspricht dieser Ansicht (-)? Ergänzen Sie + oder -.
- c Welche Argumente werden dafür jeweils angeführt? Sammeln Sie.

Pommes, Paffen, Paragliding: Versicherungen sollten Risikokunden endlich ausschließen!

Thre Meinung zählt.

- In der Online-Tageszeitung *Weser Kurier* habe ich gelesen, dass die Rentnerin Mathilde K. schon zum zweiten Mal mit einem Schlaganfall in eine Klinik eingeliefert wurde. Beim Aufnahmegespräch im Krankenhaus gab sie an, täglich 30 Zigaretten zu rauchen. Während ihrer Behandlung rauchte sie einfach weiter. Ich finde, das ist ein skandalöses Verhalten. Man sollte Raucher zum Umdenken bewegen, indem man ihre Beiträge zur Krankenversicherung erhöht. *TheBastian_88*
- Kann man nicht endlich mal damit aufhören, auf uns Raucher Druck auszuüben? Ich habe schon dreimal versucht aufzuhören, doch leider hat es bisher nicht geklappt. Natürlich weiß ich, dass Rauchen schädlich ist. Ich würde mir mehr Unterstützung wünschen statt Drohungen. *ADRIAN-9*
- In einer Fernsehdokumentation wurde ein übergewichtiger Zehnjähriger gezeigt. Seine Mutter wollte, dass die Versicherung für einen Rollstuhl bezahlt, um ihren Sohn damit zur Schule zu fahren. Also, das wäre doch kontraproduktiv. Dadurch, dass sich der Junge noch weniger statt mehr bewegen würde, würde sich alles nur noch verschlimmern. Hier zeigt sich einmal wieder, wie unvernünftig manche Eltern sein können. Muss die Krankenkasse denn wirklich für einen Rollstuhl bezahlen, wenn Menschen sich falsch verhalten? *Robert Falkenstein*
- Was sollen Eltern heutzutage denn noch alles leisten? Dadurch, dass die Kinder immer mit anderen zusammenkommen, sehen sie halt Süßigkeiten, Softdrinks und schlechte Gewohnheiten bei ihren besten Freunden. Man ändert doch die Menschen nicht, indem man ihnen immer mehr Druck macht. *JORG1 1991*
- Ich bin Fan von Sportarten wie Kitesurfen und Paragliding. Für mich bedeutet es Freiheit, wenn ich durch die Luft gezogen werde. Natürlich ist es nicht ungefährlich, solche Sachen zu machen. Aber dadurch, dass man ständig vom Unfallrisiko spricht, kann man mich nicht davon abhalten. *B-USSI*